



EL 70% ES DE BANCOS

José Luis Lima Franco anota otra calificación “A” para el manejo de la Finanzas Públicas de Veracruz

A principios del mes de octubre del año 2022 la agencia de calificaciones crediticias Fitch Ratings publicó que colocó al estado de Veracruz en el apartado de «A-» con perspectiva estable, este resultado no pudo haber llegado en mejor momento para el Ing. Cuitláhuac García Jiménez, pues este incremento de calificación seguramente apacigua las pocas y débiles críticas que enfrentó su gobierno por el manejo de la Deuda Pública al cierre del primer semestre de este año.

El Ing. Cuitláhuac no está solo. Desde que tomó posesión como gobernador depositó su confianza en el Secretario de Finanzas y Planeación, Mtro. José Luis Lima Franco, quien destacó que: «La constante alza en las calificaciones no es casualidad; es producto del orden, la transparencia y la disciplina financiera que tanta falta le hacían al manejo de las finanzas públicas en Veracruz, por eso hoy en día Veracruz destaca como uno de los estados que muestran mayor incremento en la confianza de los mercados».

Bajo la dirección de José Luis Lima Franco, la SEFIPLAN ha logrado que la totalidad de las calificaciones a Veracruz por parte de las agencias Fitch Ratings, HR Ratings y Moody?s incrementen en quince puntos (desde diciembre de 2018 a la fecha).

Si bien el manejo de la Deuda Pública no es el único factor que las agencias de calificaciones crediticias toman en cuenta al emitir su calificación, el hecho de que este año dos agencias (Moody?s y Fitch Ratings) suban a Veracruz de una calificación BBB+ a un A- con perspectiva estable, habla invariablemente de que en Veracruz se están tomando acciones para corregir el pasado amargo que vivieron sus finanzas.